

## Toyota übergibt zwei Aygo an die X-Scouts

**Toyota Deutschland hat in Köln-Marsdorf zwei neue AYGO an die X-Scouts übergeben. Die X-Scouts sind junge Journalistinnen und Journalisten im Alter von 16 bis 25 Jahren, welche im "Express" über Trends in der Szene in Köln schreiben. Dazu sind sie ausgiebig in der Stadt unterwegs, im Tag- wie auch im Nachtleben von Köln. Seit 2010 macht Toyota die jungen Journalisten mobil.**

Bernd Peters, zuständiger "Express"-Redakteur: "Die Aygo bringen die Scouts zu Terminen im Clubleben, in der Musikszene oder zu Sport-Events. Und wir haben bereits wieder einige gute Ideen für spezielle Veranstaltungen rund um unsere neuen Flitzer." Die jungen X-Scouts waren während der ganzen Zusammenarbeit begeistert vom Aygo. Jenny: "Die Autos haben uns in den letzten zwei Jahren nie im Stich gelassen. Ich freue mich schon auf die Neuen." (ampnet/deg)